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一 . 导 言

1 . 1  9 8 6 年 9 月 1 9 日第-2 次会议上，总务委员会审议了秘书长关于大会 

第四十一届常会的组织，议程的通过和项目的分配的备忘录（A /B Ü R /4 1 /1 )内 

由第 1 次会议推远审议的各段落。 讨论搞要将裁入该次会议倚要记录（A/BURX  

41/SR. 2 )。

二.会议的组织 

A . 工作合理化

2 . 总务委员会按照秘书长的建议（A / B Ü R / 4 1 / 1 ,第 5 和第 6 段 ），促请 

大会注意：鉴于联合国当前的財政危机以及目前为审查联合国的行政和财政业务效 

率所作的努力，如要以最有效的方式举行第四十一届会议，有关大会工作合理化的 

问题应优先讨论。 总务委员会注意了其他有关建议，就是：大会各主席关于大会 

程序合理化的各项建议（A / 4 0 / 3 7 7 ,附录）和亚非法律协商委员会全体工作组关 

于改进大会职能的各项建议（A / 4 1 / 4 3 7 )。

3 , 此外，按照秘书长的建议（A//BUR/4 1 / 1 ,弟 7 段 ）， 总务委旧会决定 

向大会作出建议，请它尽早审议在审查联合国行政和财政业务效率高级别政府间专 

家组的报告，内所裁关于大会工作合理化的各项建议。

B . 会议闭幕曰期

4 . 关 于 1 9 8 6 年 5 月 9 日大会第4 0 / 4  7 2 号决议，内中秘书长提出大 

会第四H 届会议会期减短三筒的提案将交由大会本身审议，在本届会议，鉴于当 

前的财政情况，并铭记第AX 40X1102//Add。7 号文件所载秘书长关于联合国

《大会正式记录，第四十一届会议，补编第4 9 号 》（A/41/49 )
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当前财政危机的最新报告 ( 同上，第 8 和 1 0 段 ），总务委员会决定推逸!以后的 

会议上再审议第四十一届会议的闭幕日期。

5 . 在这方面，总务委员会决定向大会作出建议，请它促请各主要委员会的主 

席们注意，当他们批准各该委旧会本届会议工作方案时，应保有适当的灵活性，以 

便在大会一旦决定缩短会期时，得以有条理地配合缩短会期。

6 . 按照秘书长的建议（闻上，第 9 段 ），总务委员会促请大会注意已采取的 

加班费削减3 0 % 的措施。 这项削减措施的结果是，秘书处将无法提供柱年的所 

有服务

C . 纪念关于人权的两次国际公约通过二十周年
»■

7 . 按照秘书长的建议（同上，第 1 1 段 ），总务委员会提请大会注意其1 9 

8 5 年 1 2 月 1 3 日第40/114号决议第7 段，内中大会除其他之外，决定于1 9 

8 6 年 1 2 月 1 6 日大会第四十一届会议期间举行一次纪念性的全体会议，庆祝关 

于人权的两项国际公约通过二十周年。 委员会向大会建议， 由于1 2 月 1 6 日通 

常是第四十一届会议的闭幕日期，因此大会的纪念性全体会议召开日期应在稍后决 

定。

D. 法定人数

8 . 按照秘书长建议（同上，第 1 4 段 ），总务香 ë 会决定向大会建议，本届 

会议誓时摘置至少有三分之一成员出席才能宣布全体会议开会和允许进行辩论，以 

及四分之一成房出席才能宣布举行主要委员会会议开会和允许进行辨论的规定。 在 

提出这项建议时有一项了解，即这种作法并不是对议事规则第6 7 湘 1 0  8 条的规 

定作出永久性的更改，并且，根据该两条的规定，任何决定必须在有过半数成员出 

席时才能作Hi。
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E . 发言时限 ,

9 . 总务委员会决定提请注意大会议事规则第7 2 和 1 1 4 条及其附件^第22 

段规定，以供全体会议湘主寧姿员会采取适当行动。

三、议程的通过和项目的分配

1 0 . 总务委员会注意到秘书长下列建议（同上，第 3 4 段 ）：

( a ^ 将有关的项目汇集在一小标题下；

( t ) 将项目错开，每陽两年或两东以上讨论一次。

此外，总务委员会决定提早在以后的一次会议上审议该问题。

1 1 . 关于列入议程革案项目143 ( 同上，第 3 5 和 4 8 段 》，总务委员会决定 

向大会建议如下： .

( a > 该项目应列入议程；

( b ) 该项目应分配给第二委员会。 '


